



Le tremblement de terre a lourdement endommagé la cathédrale de Port-au-Prince.

## Aider les ERP et aider Haïti

Comme le veut le bon vieux dicton, charité bien ordonnée commence par soi-même. C'est pourquoi le personnel de tout le MAECI et du monde entier a commencé à recueillir des fonds pour venir en aide à nos employés recrutés sur place (ERP) en Haïti.

De nombreux ERP ont été sérieusement touchés par le séisme : ils ont perdu des membres de leur famille, des amis et des biens personnels. Cependant, malgré leur chagrin et leurs pertes, ils ont travaillé sans relâche dans les jours et les semaines qui ont suivi le séisme pour offrir leur aide aux Canadiens et à leur famille.

« Nos ERP ont joué un rôle essentiel dans nos efforts pour venir en aide aux Canadiens en Haïti, souligne la sous-ministre adjointe, Amérique latine et Antilles et présidente du Comité de gouvernance des ERP, Alex Bugailiskis. L'aide que nos ERP ont apportée a été cruciale en vue de permettre l'évacuation rapide de milliers de Canadiens et l'acheminement des secours humanitaires, et afin de voir à ce que l'ambassade canadienne — elle-même endommagée par le séisme — puisse continuer à fonctionner pendant la crise. »

Le personnel du MAECI a participé à diverses activités de financement, notamment à la création du Fonds spécial à l'intention des ERP de PRNCE. Celui-ci découle d'une initiative de nombreux Canadiens et ERP du monde entier, et le Ministère a accepté d'en faciliter la collecte de fonds.

De plus, les ERP d'autres missions se sont proposés pour venir en aide à l'ambassade dans ses efforts humanitaires en Haïti. Par exemple, Geneviève Kidd-Bouchard, qui est agente consulaire et ERP à Paris, a été affectée à l'unité de liaison avec les enfants à Ottawa, où ont été traités les dossiers des enfants en Haïti ayant un parent canadien et devant être évacués vers le Canada. « Cette crise a permis de réunir l'expertise d'un grand nombre de personnes qui ont pu faire progresser rapidement des dossiers très complexes et cela m'a vraiment impressionnée », précise Geneviève.

La collecte de fonds pour le Fonds spécial à l'intention des ERP de PRNCE se poursuit. Un comité composé d'ERP et d'employés canadiens de nos missions de par le monde, et de membres du personnel de l'administration centrale et des bureaux régionaux, lancera bientôt une campagne énergique. Restez à l'écoute : vous pouvez faire quelque chose! Pour en savoir plus sur l'organisation d'une activité ou pour contribuer au Fonds spécial à l'intention des ERP de PRNCE, consultez le message à diffusion générale du 21 janvier.



(de haut en bas) Jocelyne Pierre s'occupe d'un enfant adopté; la garderie dans l'aire d'accueil de l'ambassade; des membres de l'équipe des biens et du matériel transportent une cuisinière pour la cuisine improvisée; Jean-Claude Jean à l'œuvre dans le bureau temporaire du garage.